

学校だよりNo.1

やっしろ



国富町立八代小学校

令和3年4月7日

春暖の候 保護者の皆様におかれましてはますますご健勝のことと存じます。

令和3年4月1日付で、八代小学校の校長を拝命いたしました。

飯野 透(いいの とおる)と申します。

八代小学校のために 児童の皆さんや先生方のため、保護者の皆様、地域の方々のためにこれから一所懸命、努力して参ります。

特別な力があるわけではありませんが、人の話をしっかり聞いて、約束や決まりを守って正直に職務を果たしていきたいと考えております。

何かとお聞きすることが多くて、ご迷惑をおかけすることもあるかもしれません。少しずつ八代小学校のこと八代のこと国富町のことを学んで参ります。どうぞよろしく願いいたします。

新任式で「楽しい学校にしましょう」と話をしました。

「明日来るのが楽しみ」「朝起きて学校へ行くのが楽しみ」と思えるような学校をつくっていきます。

始業式では、「楽しい学校」づくりのために、児童の皆さんにも守ってほしい3つの話をしました。

- ① 人の話をしっかり聞いて約束や決まりを守りましょう
 - ・ 先生や家族の人の話をしっかり聞いて、命を守り学習に励みましょう。
- ② 感謝の気持ちをもちましょう
 - ・ 一人で生きているのではない誰かに支えていただいて、お世話になっていることを忘れないでほしい。その気持ちを、お礼やあいさつで表現しましょう。
- ③ 人のために行動できる人になりましょう
 - ・ 低学年や困っている人にすすんで声をかけたり、助けたりできる人になりましょう。

児童全員しっかりこちらを見ながら話を聞いてくれました。

今後ともどうぞよろしく願いいたします。

